La Pastorale des Migrants, la CIMADE et le Secours catholique vous invitent à aller voir HUMAN FLOW (flux humain), ce film documentaire où l'humain est le centre, la préoccupation unique du réalisateur, lui-même migrant, ayant fui la Chine il y a quatre ans suite aux persécutions qu'il a subies.

Pas de discours. A chacun de faire son opinion après avoir vu les images.

Le film est long. 2H20. Nous avons décidé de ne pas faire de débat en fin séance. Nous nous bornerons à une brève présentation pour débuter.

Nous proposerons à ceux qui le souhaitent un dossier papier très bien conçu qui servira d'aide-mémoire et donnera des données précises sur le film, les pays traversés, la "crise des migrants" en chiffres.

Conviez vos paroissiens et les personnes autour de vous, que le bouche à oreille circule, pour ceux qui connaissent déjà qui ignorent encore et voudraient savoir plus. Donner à voir un regard humain sur les migrants, c'est tout l'intérêt de ce film qui ne prend pas position, montre seulement et interroge notre humanité.

PS. Pour ceux qui ne pourraient pas être disponibles le 15 mars au soir, le film devrait rester à l'écran quelques jours. (Pour le dossier, ceux qui le voudraient pourront m'adresser leur demande).

Ci-dessous, le communiqué adressé à la presse pour la présentation du film par Henri Guievsse de Cinéma-Spiritualité.

PROJECTION DU DOCUMENTAIRE "HUMAN FLOW" (flux humain)Pour découvrir un regard humain et rien qu'humain sur les migrants, loin du traitement médiatique habituel, la <u>Cimade</u>, la Pastorale des Migrants et le Secours Catholique, vous invitent à venir voir le film HUMAN FLOW de Ai <u>Weiwei</u>,

Plus de 65 millions de personnes à travers le monde ont été contraintes de quitter leur pays pour fuir la famine, les bouleversements climatiques et la guerre : il s'agit du plus important flux migratoire depuis la Seconde Guerre mondiale. Réalisé par l'artiste de renommée internationale Ai <u>Weiwei</u>, HUMAN FLOW aborde l'ampleur catastrophique de la crise des migrants et ses terribles répercussions humanitaires.

Tourné sur une année dans 23 pays, le documentaire s'attache à plusieurs trajectoires d'hommes et de femmes en souffrance partout dans le monde – de l'Afghanistan au Bangladesh, de la France à la Grèce, de l'Allemagne à l'Irak, d'Israël à l'Italie, du Kenya au Mexique et à la Turquie. HUMAN FLOW recueille les témoignages des migrants qui racontent leur quête désespérée de justice et de sécurité. Ils nous parlent des camps de réfugiés surpeuplés, de leurs périples en mer à très haut risque, des frontières hérissées de barbelés, de leur sentiment de détresse et de désenchantement, mais aussi de leur courage, de leur résilience et de leur volonté d'intégration. Ils évoquent la vie qu'ils ont dû abandonner et l'incertitude absolue d'un avenir meilleur.

JEUDI 15 MARS à 20 H au cinéma CGR Le Paris entrée : 6 € - renseignements : tél. : 06 81 86 03 29